

FINANZAS



FINANZAS

1 Técnicas de planeación y control de gastos

Al finalizar el taller el participante conocerá e implementará mejores prácticas para una adecuada gestión de sus recursos, logrando con ello hacer un uso más eficiente del dinero Duración: 2 horas

2 El ahorro como fuente de estabilidad financiera

Al finalizar el curso el participante comprenderá el impacto del ahorro en la economía familiar ante imprevistos así como para el logro de sus objetivos, además de adquirir técnicas de ahorro y asimilar las bases para evaluar instrumentos financieros enfocados al ahorro.

Duración: 1 hora

3 Sistemas de pensiones en México

Al finalizar el curso el participante identificará las diferencias entre los sistemas de pensiones del Seguro Social, habiendo adquirido los conocimientos necesarios para establecer su propia estrategia para el retiro.

Duración: 1 hora

4 Beneficios de deducción fiscal para empleados asalariados

Al finalizar el curso el participante identificará los gastos personales que puede deducir una persona física, así como los requisitos que se deben cumplir para la deducibilidad. Duración: 1 hora

5 Cómo identificar y evitar la frustración financiera

Al finalizar el curso el participante habrá adquirido los conocimientos para identificar la frustración financiera tanto en sí mismo como en terceros, así como técnicas para combatirla.

Duración: 1 hora

6 Cómo identificar y evitar el autoboicot financiero

Al finalizar el curso el participante habrá adquirido los conocimientos para identificar el autoboicot financiero tanto en sí mismo como en terceros, así como técnicas para combatirlo.

Duración: 1 hora

7 Principios fundamentales de una estrategia de ahorro e inversión sólida

Al finalizar el curso el participante identificará y aplicará los principios y mejores prácticas requeridos para diseñar e implementar una estrategia de ahorro e inversión flexible y diversificada, buscando garantizar su estabilidad financiera así como la consecución de sus objetivos.

Duración: 1 hora

8 Taller de autoevaluación financiera

Al finalizar el taller el participante habrá evaluado sus finanzas personales en base a mejores prácticas internacionales, estableciendo un plan de acción para mejorar aquellas zonas de oportunidad que haya identificado en el proceso.

Duración: 1 hora

FINANZAS

9 Manejo inteligente y responsable de las tarjetas de crédito

Al finalizar el taller el participante conocerá el funcionamiento de las tarjetas de crédito, identificando los principales elementos para evaluarlas, además de desarrollar la habilidad para usarlas sin endeudarse.

Duración: 1 hora

14 Seguros para Empresas

Beneficios y coberturas que abarcan las pólizas de seguros de la empresa. Protección de los bienes muebles e inmuebles de la empresa, así como responsabilidad civil y daños a terceros.

10 Tu retiro llegará... ¿Y tu DINERO? (Modalidades de pensión)

El participante podrá identificar en qué modalidad de pensión está para poder tomar mejores decisiones anticipadamente para su retiro.

15 Aprendiendo a Invertir

Las personas obtendrán una visión clara de cuáles son las carteras más rentables a nivel mundial y cuál es su perfil de inversionista, para tomar las mejores decisiones cuando estén buscando un proyecto de inversión.

11 Patrimonial (GMM, ISES, Accidentes personales)

El participante conocerá qué póliza de seguro colectiva tiene, cuáles son las coberturas y condiciones con las que cuenta, y cómo proteger su patrimonio ante siniestros o situaciones imprevistas.

16 Presupuestos. ¿Por qué hacerlos y cómo?

17 Valor del Dinero en el tiempo

18 Retornos de Inversión. ¿Cómo medirlos?

19 Entorno económico actual y el impacto en nuestro negocio

12 Educación Financiera

Los participantes obtendrán las herramientas necesarias para administrar sus finanzas sanamente y hacer rendir su dinero.

13 Seguridad en el Hogar

Beneficios y coberturas que abarcan los créditos hipotecarios y pólizas. Responsabilidad civil y protección de los bienes patrimoniales y daños a terceros.